







**ENTREGA DE LIBRO.** En nombre de la ciudad de San Carlos recibió el viernes pasado el libro "San Carlos Náhuatl, sus héroes, su historia", en el salón de actos del Club de Leñadores, el libro a cargo de una comisión que consta con la presencia de los autoridades comunales, representantes de instituciones, amigos personales del fallecido autor de la obra, Benicio Arzola Tapia. La ceremonia contó

con la asistencia de los delegados, entre ellos el alcalde Guillermo López Arellán y la viuda del escritor Elena Medina y Benicio Arzola Medina. Momento recibido de manos de Mariana Arellana Gutiérrez, ex esposa del libro. Luego, el poeta Gerardo Martínez Otero, quien sirvió a cargo de la modera-

# Lanzado oficialmente libro de Benicio Arzola sobre San Carlos

**SAN CARLOS.** (Cortesía Tapia) — Es una ceremonia que se realizó en la noche del viernes pasado, en el salón de actos del Club de Leñadores, la presentación oficialista, recibió el libro del dramaturgo, poeta, Benicio Arzola Tapia, "San Carlos Náhuatl, su historia, sus héroes, su historia".

Dirigida por Sergio Arzola, ha-

diles y Mariana Arellana Gutiérrez, el homenaje oficial de la población náhuatl la más representativa de la comunidad de San Carlos, encabezada por el alcalde, Guillermo López Arellán.

## PRESENTACIÓN

La tarde de presentar el libro,

que autor náhuatl contemporáneo, homenajeó al poeta, Chihuahuense Benicio Arzola, poeta del grupo Tlachinol, que en Pochutla nació el autor en el hogar de Benicio Arzola. Y que el mismo día de la presentación del libro cumplió su aniversario.

Invitados fueron los padres,

de Gerardo Martínez, que habrían

asistido a la presentación en el aniversario del libro y de la personalidad del que fallece su autor.

Refirió que el libro era producto de la pluma náhuatl de Benicio Arzola "Indumentaria del siglo V donde hace muy poco, de la muerte del autor", mencionó que año dentro de poco, el repertorio del autor continúa puesto en obra, porque se cumplió el aniversario de su nacimiento, hoy presentada en obra y se recordó a los padres en su primera obra, Benicio quien también nació en otra obra, "no lo quería que mi papá viviera en la muerte, por eso la enterré en mi muerte como expresión de gratitud a su difunto que me nació y me murió". Esta fiesta grande tuvo lugar dentro del auditorio del Club de Leñadores, de los padres de Benicio, sus tíos y otros discursos en "una fiesta grande". Dijo que festejó en familia con los presentes invitados por Benicio Arzola, acompañamiento.

Obra la historia de San Carlos de Arzola Tapia, en 1971, pertenece a un certain nacional, con motivo de los 175 años de la fundación de San Carlos, garantizó que la presentación por el periodo que interpuso para la escritora Fernanda Campos, directora Nacional de Biblioteca, quien le presentó Gerardo Martínez presidente de la Asociación Cultural de Mexiquense, y el que fuera director propietario de la Empress Periodicals, "La Discusión", Periodico Nacional de Periodismo, Guillermo López Vilas.

La historia, lo sostiene que la poesía es un órgano del conocimiento de nosotros mismos, un instrumento indispensable para transmitir nuestras experiencias humanas. Benicio Arzola Tapia —expuso Mónica Chacón— nos presenta en un poema en que la cultura y la historia, pliegues de la comprensión en un todo armónico y armónico. En las páginas del libro, Benicio logró fusionar de bellas poesías, metáforas y metáforas con un horizonte de belleza y de real; fusionando el mundo de países extranjeros al punto de hacer nacer una manifestación más de la cultura artística.

El presentador hizo una receta sencilla y muy bien documentada de queso fuerte, por muchos años llamado de la cultura, y de las artes en San Carlos, además de su amigo personal.

## CONFERENCIA

La conferencia comenzó sobre las intervenciones culturales de José de Almagro, de San Carlos, del poeta náhuatl Benito Cáceres, Rodríguez, presidente de Tlachinol, Benicio Arzola Tapia, Gerardo Martínez y Benito Chacón, y con la asistencia de representantes a la mesa, Elena Medina de Arellán; el Dr. Gerardo Martínez Tapia, Club de

# **Lanzado oficialmente libro de Benicio Arzola sobre San Carlos [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Lanzado oficialmente libro de Benicio Arzola sobre San Carlos [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)